

Ciudad de México, a 03 de mayo de 2023.

LA BARRA MEXICANA CONDENA LOS INCESANTES ATAQUES AL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN.

La Barra Mexicana, Colegio de Abogados, expresa públicamente su preocupación ante los reiterados y graves actos de intimidación, descalificaciones y asedio en contra del Poder Judicial de la Federación y sus integrantes.

Se ha llegado al extremo de propiciar, alentar, omitir prevenir y castigar los insultos, acosos y agresiones contra distintos funcionarios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, lo que sin duda constituye un inadmisibles atentado contra la independencia judicial, la necesaria división de poderes y la seguridad de los juzgadores en todo el país.

Nos solidarizamos con nuestras autoridades jurisdiccionales y asumimos nuestro indeclinable compromiso con el fortalecimiento del Estado Constitucional de Derecho, la defensa de los derechos humanos y la promoción de una deseada cultura de respeto y tolerancia en nuestra sociedad.


Atentamente
Víctor Oléa Peláez
Presidente